



# PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK

Jalan Merdeka Selatan 8-9 Blok G Lt. 13 dan 3 serta Blok E Lt. 3  
Telp. (021) 3823355 Fax. (021) 3848850 dan Fax. (021) 3823253  
J A K A R T A 10110

SIARAN PERS  
NOMOR: 1664/SP-HMS/10/2020

09 Oktober 2020

## KOLABORASI TANGANI COVID-19, PEMPROV DKI TERIMA BANTUAN APD DARI PT POS INDONESIA

**BALAIKOTA JAKARTA** - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta terus berupaya menanggulangi dampak penyebaran COVID-19 di wilayah Jakarta dengan makin gencarnya melakukan active case finding, tracing, serta peningkatan kemampuan testing. Selain itu Pemprov DKI Jakarta juga terus berkolaborasi dengan berbagai pihak, baik dari private sector, organisasi profesi, maupun dunia usaha untuk memberikan dukungan dalam menanggulangi dampak pandemi COVID-19.

Pada kesempatan ini, PT Pos Indonesia (Persero) memberikan dukungan kepada Pemprov DKI Jakarta berupa bantuan sebanyak 12.500 unit Alat Pelindung Diri (APD) untuk para tenaga kesehatan. Wakil Gubernur Provinsi DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria menerima secara simbolis bantuan tersebut, di Balaikota Jakarta, pada Jumat siang (9/10). Wagub Ariza menyambut baik bantuan tersebut sebab APD sangat bermanfaat bagi para tenaga kesehatan.

"Terima kasih atas bantuan dari PT Pos Indonesia, khususnya Kantor Wilayah Jakarta. Tentu ini sangat berarti bagi masyarakat DKI Jakarta, bantuan berupa APD. Memang sejak COVID-19, Pemprov DKI Jakarta, mencanangkan Program Kolaborasi Sosial Berskala Besar untuk melibatkan semua pihak, untuk bersama berkolaborasi membantu sesama warga Jakarta. Jadi di masa seperti ini memang harusnya kita bisa buktikan bahwa warga Jakarta adalah warga yang punya solidaritas yang tinggi, ini sangat berarti," ujar Wagub Ariza.

Diharapkan PT Pos Indonesia (Persero) juga terus menegakkan protokol kesehatan di dalam setiap kegiatannya. Wagub Ariza pun mengingatkan semua pihak agar meningkatkan kedisiplinan dalam menjalankan protokol kesehatan sebagai upaya untuk mencegah agar tidak terjadi penularan yang lebih luas. Seluruh lapisan masyarakat juga diimbau untuk saling bahu-membahu memerangi dampak Pandemi COVID-19, termasuk dampak sosial dan ekonomi.

"Tugas kita semua bersama harus punya kepedulian, memastikan jangan sampai ada warga Jakarta yang kelaparan, karena bisa menimbulkan dampak sosial yang pada akhirnya nanti berakibat pada masalah keamanan dan ini sangat tidak baik. Kami menjaga selama beberapa bulan ini sejak Maret (2020) agar bisa memenuhi kebutuhan dasar warga. Itu penting termasuk masalah kesehatan yang menjadi prioritas utama, sebagaimana yang disampaikan Pak Gubernur dan Pak Presiden yang utama adalah keselamatan dan kesehatan warga," jelas Wagub Ariza.

Sementara itu, Kepala Kantor PT Pos Indonesia (Persero) Kantor Regional Jakarta (Regional Pos 4 Jakarta 10004), Onni Hadiono mengatakan bahwa bantuan tersebut merupakan bentuk kepedulian terhadap para tenaga kesehatan yang tengah berjuang di garda terdepan memerangi wabah COVID-19.

"Ini merupakan bentuk kepedulian PT Pos Indonesia dalam upaya menekan dan mencegah penyebaran COVID-19 di wilayah Jakarta. Sebagai informasi, PT Pos Indonesia (Persero) Kantor Regional 4 Jakarta 10004 selama penetapan PSBB di Jakarta ikut berperan dalam pendistribusian Bansos khusus dari Gubernur DKI Jakarta untuk Keluarga Penerima Manfaat (KMP) di wilayah DKI Jakarta," terang Onni.

Perlu diketahui, bantuan APD tersebut terdiri dari Masker Kain 3 ply Non Medis sebanyak 5000 pcs, Handsanitizer sebanyak 500 liter, Pakaian APD sebanyak 1000 set, face shield sebanyak 1000 unit, dan sarung tangan latex sebanyak 5000 pasang. Bantuan tersebut diserahkan langsung oleh Onni Hadiono kepada Wagub Ariza dan disaksikan oleh Plt Kepala BPBD Provinsi DKI Jakarta, Sabdo Kurnianto; Perwakilan dari Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta dan Biro Kerja Sama Daerah Setda Provinsi DKI Jakarta; serta Deputi Umum dan Deputi Penjualan Kantor Regional Pos 4

Jakarta 10004.